
 

 

□ 題 字  林  隆行 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 林  隆行 
□ 副会長 古野登喜夫 
□ 幹 事 近藤 祐司 
会報委員長 谷川 英喜 
 

岐阜北週報 
 

会長挨拶【林  隆行 会長】 
                      会長挨拶 続き 

                      
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前回の記録 
第 1910 回 例会 1 月 10 日（水） 
慶祝行事・新年互礼会 
定例理事会 
 
 
担当：会長・幹事・ＳＡＡ 

 

本日の予定 
第 1911 回 例会 1 月 17 日（水） 
クラブフォーラム（6） 
ガバナー補佐訪問 
 
 
担当：職業奉仕委員会 

 

次回の予定 
第 1912 回 例会 1 月 24 日（水） 
臨時総会（補正予算承認・次年度

委員会構成の発表） 
 
 
担当：会長・幹事・会長エレクト 

 

皆様、あけましておめでとうございます。本

年もよろしくお願いいたします。新しい年を迎

えられて皆様いかがお過ごしだったでしょう

か？ご承知のとおり、元旦に石川県能登地方で

大地震があり、まずはこの場をお借りして、犠

牲となられた方に対し黙祷をささげたいと思い

ます。ご起立ください「黙祷」・・・ありがとう

ございます。ご着席ください。 
１月１日１６時１０分頃、私は家でくつろい

でいましたが、スマホのけたたましい音と共に

地震が発生しました。岐阜では震度１、２くら

いでしたが、石川県能登地方では最大震度７、

マグニチュード７．６を記録する大地震となっ

ていました。津波や火災、土砂崩れ、家屋倒壊

などによって、死者は２００人以上、安否不明

者は今も１００人以上と甚大な被害をもたらし

ました。 
私たちの姉妹クラブである、氷見ロータリー

クラブは石川県のすぐお隣ということもあり、

震度５強を記録していたので事務局宛に２日の

日にお見舞いメールを打ったのですが、返信が

ないまま日にちが過ぎ、小泉さんや小森さんの

助言もあり、少しは落ち着いたであろう６日の

日に氷見ロータリークラブの吉野会長に電話連

絡をしたところ、クラブ員の方々そして、ご家

族は皆ご無事だったのですが、やはり街は大変

なことになっているようでした。また、断水が

今も続いているため不自由しているようでし

た。 
吉野会長もお店を経営しているので、お店の

中はぐちゃぐちゃなっているとおっしゃってい

ました。「姉妹クラブとして、協力できることが

あれば、なんでも言ってくださいね」と電話を

切ったので、また、皆さんのお力をお借りする

ことになるかもしれませんがその時はよろしく

お願いします。 
そして、２日には羽田空港で、ＪＡＬ機と海

保機の衝突事故により、海上保安庁の搭乗者５

名が死亡する事故が起きました。この事故では

ＪＡＬ機の乗員・乗客３７９名は奇跡的に全員

脱出できたことが、せめてもの救いだと思いま

した。また、この事故により、帰省や仕事に影
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・林  隆行：明けましておめでとうございま

す。本年もよろしくお願いいた

します。 
・古野登喜夫：本年もよろしくお願いいたしま

す。 
以下同文につきご芳名のみ 
山口八郎 長野鉄司 谷田育子 岡田一二三 
原尾 勝 小泉宣昭 前田吉彦 三木 淳 
大島愛子 渡辺俊介 前田俊也 

出席報告                  
                      
会員数：34 名 
出席数：25 名／34 名 
出席率：73.53％ 
欠席者：9 名（出席免除 3 名） 
来訪者：鳳川伎連 喜久次様 
    舞妓 喜久有様 

２．ご夫人誕生日のお祝い 
１月 １日 小島恵美子 様 
１月 ２日 辻 令子  様 

 
３．結婚記念日のお祝い 
 １月 ６日 古野登喜夫 会員 
 １月１２日 鈴村 隆行 会員 
１月２５日 棚橋めぐみ 会員 

 
２０２４年令和６年 辰年 年男のお祝い 
永瀬 章  会員 
波多野光裕 会員 
井戸憲一郎 会員 
湖山 浩行 会員 

 

１．会員誕生日のお祝い 
 １月 ７日 棚橋めぐみ 会員 
１月２９日 小泉 宣昭 会員 

 
 
 

・湖山 浩行 会計 
 下期会費納入のお願い。 
・職業奉仕委員会    大友 芳宏 委員長 
２月１４日職場例会のご案内。 

・第４２期ゴルフ同好会 
 下期会費納入のお願い。 

響を受けた方も多くおられるようですが、海保

機も今回の地震で物資を輸送中だったようで、

何とも痛ましい事故になってしまいました。 
こんな幕開けをした２０２４年辰年ですが、

過去には１８６８年戊辰戦争（ぼしんせんそ

う）、１９０４年日露戦争、１９５２年皇居前で

デモ隊と警察が衝突した血のメーデーなどが起

きています。また、政変の年ともいわれ、戦後

５回しかない辰年の内、３回も総選挙が行われ

たり、ロッキード事件やリクルート事件などの

汚職事件の発覚も辰年だったようです。 
マイナスばかりのようですが、東京スカイツ

リーの開業、青函トンネルや瀬戸大橋開業、東

京オリンピック、東海道新幹線開業など、国家

プロジェクトが始まることの多い年でもあるよ

うです。大きな出来事が多く、まさに動乱の年

になったようです。今年も年明け早々から大変

な震災や事故が起こっており、心配ではありま

すが、せめて岐阜北ロータリークラブ、そして、

ここにおられる皆様が平穏無事で過ごされるこ

とを願っております。私は、あと半年間、何事

もなく無事に過ごせることを願っておりますの

で、改めまして、皆様のご協力、ご指導の程よ

ろしくお願いいたします。 
昨日、氷見ロータリークラブの幹事さんから

メールが届きましたので、ご紹介します。 
（別紙リンク）氷見ロータリークラブ幹事 宮本

様からのメールと氷見市被災状況 
本日もよろしくお願いいたします。 

https://gifukita-rc.org/2023-24/20240110_himi-rc.pdf
https://gifukita-rc.org/2023-24/20240110_himi-rc.pdf


 

 

新年互礼会 担当：会長・幹事・SAA 
                       

幹事報告事項       近藤 祐司 幹事 
                       新年互礼会 続き 

                        
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

乾杯挨拶 川崎 賢二 直前会長 

・多治見西ロータリークラブ 地区補助金活用

事業 
「大人の発達障害 × 職場で活躍するには・・・」 
開催日：２０２４年１月２５日 
会場：多治見市バロー文化ホール 

・本日定例理事会お願いします。 

閉会挨拶 古野登喜夫副会長 

喜久次様 喜久有様による舞 

喜久有様 

次回例会のご案内 
                      
第１９１２回例会 １月２４日（水） 

臨時総会 

（補正予算確認・次年度委員会構成の発表） 

担当：会長・幹事・会長エレクト 

会報・広報 １月担当 岡田一二三 


